

## Neuwahlen im MIT-Ortsverband Fulda-Süd – Vorsitzender Michael Blum und seine Stellvertreter Rainer Hillenbrand und Gangolf Hosenfeld wurden einstimmig bestätigt.

Am Samstag, 8. Juli 2023 fanden die Neuwahlen im MITstatt. Vorsitzender Fulda-Süd Michael Ortsverband Blum eröffnete die Versammlung und ging in seinem Rechenschaftsbericht auf die vielfältigen Aktivitäten Ortsverbandes in der abgelaufenen Periode ein.

Er betonte, dass ein gesunder Mittelstand das Fundament von breitem Wohlstand und sozialer Stabilität sei. Es sei wichtig, dass sich Mittelstand und Wirtschaft in der MIT sammelten, um auf Bund, Länder und Kommunen einzuwirken, die politischen Rahmenbedingungen so zu gestalten, dass eine gedeihliche Entwicklung für die Betriebe und ihre Mitarbeiter ermöglicht werde. Der Schlüssel zum Erfolg sei nach wie vor, dass sich Leistung wieder lohnen müsse. Blum sagte "Wir brauchen mehr Soziale Marktwirtschaft und weniger bürokratischen Sozialismus. Der Mittelstand muss handeln und nicht behandelt werden, denn unser Mittelstand ist das Rückgrat der deutschen Wirtschaft."

Als Versammlungsleiter führte MIT-Geschäftsführer Edwin Balzter durch die Wahlen. Zuvor betonte er, die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit dem Ortsverband Fulda-Süd. Kreisvorsitzender Jürgen Diener ging in seinem Grußwort auf die "Ampel-Politik" ein und bemängelt insbesondere das fehlerhafte Heizungsgesetz sowie das für die Mittelständler nicht umsetzbare Lieferkettengesetz.

Mit einstimmigen Wahlergebnissen wurde der Vorstand komplettiert durch Schriftführer Christopher Gärtner und durch die Beisitzer Holger Enders, Sascha Engel, Winfried Erb, Hans Hanne, Joachim Ritzel und Hannelore Wehner.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung feierte die MIT ihr diesjähriges Sommerfest. Bei bestem Wetter und



ausgezeichneter Verpflegung war die Grillhütte Steinhauk, Hainzell die richtige Örtlichkeit, um auch die Geselligkeit nicht zu kurz kommen zu lassen.

Unter den Gästen weilten auch Landtagsabgeordneter Sebastian Müller sowie die Bürgermeister Johannes Rothmund, Eichenzell; Heiko Stolz Neuhof; Christian Henkel, Flieden und Peter Malolepszy, Hosenfeld. So konnten zahlreiche Themen in persönlichen Gesprächen ausgiebig diskutiert werden.

MIT Fulda-Süd: Flieden, Kalbach, Neuhof und Hosenfeld